

ES EL TIEMPO QUE MUESTRES LA LEY DIVINA DE MI PADRE EN LO MÁS INTERNO DE TU YO CORAZÓN.

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DEL CRISTO CÓSMICO

Fecha: 16 de febrero de 2020

Canal: Ismael Castán García

ES EL TIEMPO QUE MUESTRES EN VOS LO QUE VIENES A RECORDAR EN ESTA MAÑANA DE LUZ Y MUESTRES LA LEY DIVINA DE MI PADRE EN LO MÁS INTERNO DE TU YO CORAZÓN.

[20200216-2] La paz reine en tu corazón, querido hijo mío, en verdad te digo, que debes de afirmar tu Yo Consciencia para estar en este punto. Mirad cómo te comportas, tu cuerpo es chico, pero tu espíritu es grande y maravilloso. Donde está tu tesoro está tu corazón, ¿verdad? En este redil mírate, abre los ojos de tu Yo Consciencia, de tu Yo Espíritu y no hay palabras que venga a vosotros porque ya está dado todo. ¿Estás aquí porque creéis estar enfermo? ¿Estás aquí porque crees sufrir? Pero, como siempre te recuerdo, si te arrepientes de tus pecados y dejas de ser lo que te encierra y te hace pobre siendo un Dios Todopoderoso a la voluntad de mi Padre. Queridos hijos míos, ¿te has preguntado si vienes a este redil en busca del verdadero Dios?

Mírate, cuando hablas del mundo, de lo que te rodea y dime si estás haciendo un bien para vosotros o estás fuera de la Ley de mi Padre, la Ley de mi Padre tiene reglas maravillosas y vosotros debes de respetarla, porque Yo Soy la Ley. Yo te conozco y te miro en cada momento, en cada instante de tu existencia, hoy es una nueva oportunidad para vosotros para ser mejor en espíritu y en verdad. **Hoy es el tiempo de vencer y convertirte en la llave para abrir el candado que te ata a tu vida verdadera, hoy es el tiempo para cambiar y ser una nueva criatura a la voluntad de mi Padre, sí, queridos hermanos.** Te hablo de esta manera, porque si te hablo como hijo no lo creerías, pero si te hablo de espíritu a espíritu, de hermano a hermano, como hace dos mil años me conociste con un cuerpo como el de vos. Y hoy en espíritu y verdad me conoces más allá de lo que creéis vosotros y aún no me creíste.

Mírate en un espejo, obsérvate a vosotros y te verás cómo te estás autodestruyéndote a ti mismo con tus obras, con tus hechos de este tiempo que estás viviendo. Y si creéis vos que es el tiempo del cambio, arrepíentete de tus pecados como siempre te he recordado a vosotros y te seguiré recordando hasta el día que te deis cuenta, que si te conviertes en el perdón, te perdonas y te conviertes en ese Dios verdadero, puro y sincero y comiences a hacer obras. Ayudes a tu hermano a aquél que te pida de esta riqueza, de este manjar, de este pan sin levadura, de esta agua divina, te conviertes en ella, porque ya tú has descubierto el verdadero camino para llegar a mi Padre a través de ti mismo, te has convertido en esa verdad única y sincera, lograrás todo a la voluntad de mi Padre.

Hoy fijaos vosotros bien dónde ponéis el paso, hoy es el tiempo de apretéis bien tus sandalias y caminar firme como el soldado. Yo sigo recordándote en cada momento, Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida; Yo Soy el Camino, la Verdad y la Vida. ¿Acaso vosotros tienes el valor de creer en vos que eres el Camino, la Verdad y la Vida? Si todo está dado ya a vosotros, mi Padre Dios a todos les dio por igual, eres un Dios delante de mi Padre y hoy que tienes tu templo (que es tu cuerpo), tienes tu iglesia o tienes tu hogar para gozar en el nombre de mi Padre y hacer sus obras, mostrar su

presencia a través de vos con ese poder puro y sincero, con ese amor verdadero que ama a todo por igual y que todos tienen derecho a vivir como vos por la eternidad.

Queridos hermanos y hermanas, encarnados y desencarnados, que te encuentras en este redil, la mesa está servida, vengo a hablar de mi Padre Dios a través de vosotros, ese Padre Dios que ha heredado a todos por igual, ese Padre Dios que ama a todos por igual y que hoy vienes a buscarte, a encontrarte, a amarte y a limpiar todo lo que tienes que limpiar en vos. **¿Creeerías vosotros si te digo que eres el Camino Verdadero para llegar a mi Padre? ¿Creeerías vosotros en esta mañana de luz que os vengo a recordarte que eres la Vida Eterna? ¿Creeerías vosotros que eres la luz, la luz que alumbr y desvanece toda oscuridad? ¿Creeéis vosotros en esta mañana de luz que puedes lograr tantas cosas maravillosas que mi Padre Dios es a través de vos? ¿Creeéis vosotros eso, queridos hermanos? Si en verdad lo creéis, comienza a trabajar el campo, sí, queridos hermanos, el campo que eres vos mismo, en este momento es el tiempo de trabajar unidos como hermanos.**

Y quieres ver que este redil se llene de ovejas, sí, de ovejitas, convierte en ella, para que así la voluntad de mi Padre se cumpla en cada uno de vosotros. Dime, ¿qué quieres saber de vos? En esta mañana de luz Soy todo oído para vosotros, si no has entendido nada de lo que vengo a recordarte, tiene el poder de espíritu a espíritu, y si no, pues a través de tu cuerpo. Porque aquí estoy Yo entre vosotros, para aclararte toda duda que tengas y así hacerte ver a ti mismo que eres lo que buscas. Querido hermano, querida hermana, ¿quién de vosotros le da al sediento? Si ves a tu hermano que le falta algo, ¿quién de vosotros hace la voluntad de mi Padre? Sabéis que no es nada más hablar de Mí por hablar, ¿verdad? Sino os tenéis que mostrar hechos, para manifestar Mi Presencia a través de ti, querido hermano.

Cuando anduve en este mundo terrenal y encontré a tus hermanos hablando de mi Padre, diciendo que todo lo que pasaba era su voluntad, Yo os les dije a aquellos: ¿Qué padre de la tierra, en vez de darle un pan al hijo, le dé una piedra? ¿Qué padre de la tierra al ver hambriento al hijo, en vez de darle un pez, le dé una serpiente? Y ellos me contestaron que nadie lo puede hacer, Y Yo os le dije: “Entonces mi Padre que es amor, nada os manada a vosotros, él ama a todo por igual”. Queridos hermanos, ámense unos a los otros, como a sí mismos.

Es el tiempo que muestres en vos lo que vienes a recordar en esta mañana de luz y muestres la Ley Divina de mi Padre en lo más interno de tu Yo Corazón. Estas palabras no es que te entren por un oído y salgan por el otro. Sino te debes de poner firme para que a través de tu Yo Consciencia lo lleves, y aquél que te pregunte de dónde vienes, vos contestes vosotros: “Del reino de mi Padre”. Si hablas de mi Padre, hablas de Mí y hablas de vos. Querido hermano, tengo tanto para recordarte, pero la mies es mucha, los odres muy pequeños. Pero cuando os nutráis vosotros, cuando muestres en lo más interno que estás preparado para recibir la voluntad divina de mi Padre y convertirte en ese Dios verdadero, siempre estaré esperándote, querido hermano, con los brazos abiertos para que os te sirvas de la mesa. Queridos hermanos y hermanas, para siempre os les digo a vosotros.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados

ES EL TIEMPO QUE MUESTRES LA LEY DIVINA DE MI PADRE EN LO MÁS INTERNO DE TU YO CORAZÓN.

todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.